

Reducida a un montón de escombros

DAKAR CONTINUA RESISTIENDO

Un submarino francés torpedea a un crucero británico y después es hundido. La mayor parte de la tripulación ha sido salvada.

Todos los franceses,

TODAS LAS CLASES SOCIALES DE FRANCIA

**Informaciones de radio
inglesa desprovistas
de fundamento**

INDIGNADAS POR LA COBARDE ACCION INGLESA, PIDEN QUE

SE RESPONDA A ESTOS ATAQUES CON OTROS MAYORES

LA NIEBLA DIFICULTA LOS RECONOCIMIENTOS DE LA AVIACION FRANCESA

Vichy, 25. — Telegramas de las autoridades de la marina francesa en el Africa occidental, que se recibieron en la noche del día de ayer, notifican que los ataques ingleses contra Dakar, se realizan en tiempo de niebla, lo que dificulta extraordinariamente los reconocimientos de la aviación francesa.

Se deduce que los ingleses se proponían desembarcar desde el primer momento, por unas noticias de los círculos de la marina francesa, que comunican que los seis transportes que acompañaban a los cruceros, torpederos y acorazados, llevaban a bordo siete mil hombres a los que se debían añadir varios miles de soldados de la Infantería de Marina.

Según otras informaciones del Ministerio de Marina francés, en la tarde del lunes los ingleses intentaron ya desembarcar. Como ya se ha notificado, se intentó el desembarco en la playa de Rufeske que se hallaba en el istmo de Dakar, que une a éste con el Continente.

Todas las noticias de las estaciones radiotelegráficas de los buques franceses afirman que han sido rechazados con éxito otros intentos ingleses de desembarco.

Los ataques ingleses de la tarde y noche del lunes fueron precedidos de un nuevo ultimatum al Alto Comisario en Dakar, quien contestó: "El Gobierno francés ha ordenado defender Dakar hasta el último momento".

El martes por la mañana los ataques se reanudaron con gran violencia. Los aviones franceses atacaron a un crucero inglés. — EFE.

UN SUBMARINO FRANCÉS RESULTA HUNDIDO POR UN BARCO INGLÉS DURANTE UN COMBATE

Vichy, 25. — En el curso de la agresión inglesa contra Dakar, un submarino francés fué hundido por un barco inglés durante un combate. Dicho submarino logró alcanzar con un torpedo a un crucero británico de quince mil toneladas. El submarino hundido tomó parte en las operaciones de la flota británica hasta el mes de junio del año actual. Su tripulación la integraban tres oficiales y cincuenta y nueve hombres.

Las informaciones llegadas hasta el momento informan que la mayor parte de la tripulación ha podido ser salvada. Toda la prensa comenta con indignación la injustificable agresión inglesa y subraya que el Gobierno del Mariscal Petain se dispone a devolver golpe por golpe.

"Le Jour echo de Paris" dice que

los soldados, aviadores y marinos franceses se colocan ahora frente a Chur chill, porque éste lo ha querido.

Las aspiraciones inglesas sobre el Imperio francés no se realizarán porque todos los franceses ofrecerán la resistencia más encarnizada a las cobardes agresiones británicas.

Todos los franceses de todas las clases sociales muestran su indignación por la cobarde acción inglesa y piden que se responda a este ataque con otro golpe más duro. — EFE

DAKAR HA QUEDADO REDUCIDA A UN MONTON DE ESCOMBROS

Vichy, 25. — En la noche del martes al miércoles los ingleses atacaron varias veces Dakar y setenta aparatos de bombardeo franceses contraatacaron, averiando gravemente a un crucero inglés.

Los ingleses realizan un nuevo ataque contra Dakar, dejando la ciudad reducida a un montón de escombros. Los ataques ingleses se repitieron a las 16 horas y a las 19'30, y durante la noche entre la 1 y las 4 horas. La resistencia de Dakar continúa, desmintiendo por las autoridades francesas que los ingleses hayan realizado un desembarco en la costa africana. Han sido derribados tres aviones ingleses contra uno francés. — EFE.

INFORMACIONES DE RADIO INGLESA DESPROVISTAS DE TODO FUNDAMENTO

Vichy, 25. — Oficialmente se comunica:

"Las informaciones de la radio inglesa, según las cuales el ataque de la flota británica contra Dakar había tenido por objeto el evitar que los alemanes se apoderaran de la colonia francesa del Africa occidental, están desprovistas de todo fundamento.

(Pasa a la última)

LA ESTANCIA DEL SEÑOR SERRANO SUÑER EN BERLIN

Al mediodía de ayer el führer-Canciller ha recibido al Ministro español, con quien conferenció extensamente

Von Ribbentrop, asistió a esta entrevista

SE ESTA CELEBRANDO UNA ENTREVISTA ENTRE HITLER Y SERRANO SUÑER

Berlín, 25. — En estos momentos primeras horas de la tarde, se está celebrando en la Cancillería una nueva entrevista entre el Ministro de la Gobernación de España, señor Serrano Suñer y el Führer.

El emisario del Caudillo abandonó el Hotel donde se aloja a las 12.45 horas, dirigiéndose a la Cancillería en automóvil, yendo a su lado el Embajador de España en Berlín, General Espinosa de los Monteros.

Los periódicos de Berlin comentan los últimos raids de la aviación inglesa sobre Alemania

Berlín, 25. — La prensa berlinesa continúa comentando la actividad de los aviones ingleses sobre Alemania. Todos los diarios dedican largos artículos a señalar los últimos efectos de los bombardeos británicos sobre la población civil alemana.

El "Berliner Boersen Zeitung" escribe: Aunque los daños causados por los últimos ataques nocturnos son insignificantes en relación con el tamaño de la capital del Reich, los tendremos, en cuenta de todas maneras. Si los ingleses hubieran alcanzado fábricas de aviación o empresas de abastecimiento, lo habríamos soportado porque así es la guerra; pero las bombas inglesas no han alcanzado nueva mente más que casas habitadas. Las víctimas no han sido soldados, sino personas civiles. Los heridos no han sido obreros de la industria de guerra sino madres de familia. Si hubieran resultado muertos o heridos por residir en las inmediaciones de objetivos militares, habría sido una gran desgracia para ellos; pero no se habría tratado de una infamia como la que han vuelto a cometer deliberadamente los aviones ingleses." — EFE

LA MULTITUD CONGREGADA EN LA PLAZA DE LA CANCELLERIA ESPERABA LA SALIDA DEL MINISTRO ESPAÑOL, QUE SE HA GANADO LA SIMPATIA DE TODA LA POBLACION BERLINESA. — EFE.

La multitud congregada en la plaza de la Cancillería esperaba la salida del Ministro español, que se ha ganado la simpatía de toda la población berlinesa. — EFE.

VON RIBBENTROP ASISTE A LA CONFERENCIA

Berlín, 25. — A la conferencia entre el Führer y Serrano Suñer, que dura aún, asiste el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop. — EFE.

COMUNICADO OFICIAL DE LA ENTREVISTA

Berlín, 25. — Después de la conferencia celebrada por el señor Serrano Suñer, con el Führer, ha sido facilitado el siguiente comunicado oficial:

"A medio día de hoy el Führer Canciller ha recibido en la nueva Cancillería al Ministro de la Gobernación de España, señor Serrano Suñer, con asistencia del Ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop. La entrevista fué muy extensa." — EFE.

INTERES Y EXPECTACION ANTE LA ACTIVIDAD POLITICA Y DIPLOMATICA QUE DESPLIEGA VON RIBBENTROP

Berlín, 25. — De la Redacción de la Agencia EFE:

En los círculos políticos de esta capital se sigue con gran interés y expectación la actividad política y diplomática que está desplegando el Ministro de Asuntos Exteriores del Reich, von Ribbentrop, después de su visita a Roma.

En relación con esta actividad, no se descarta la posibilidad de una próxima visita a Berlín del Ministro italiano de Relaciones Exteriores, Conde Ciano. Tampoco se rechaza la idea de una posible conferencia conjunta de los tres Ministros, von Ribbentrop, Conde Ciano y el señor Serrano Suñer. — EFE.



Un avión de socorro alemán recoge en alta mar a un piloto náufrago

SESION MUNICIPAL

Anoche celebró sesión la Comisión Permanente de nuestro Ayuntamiento. Se presentaron diversas importantes mociones y se aprobaron los asuntos de trámite.
La falta de espacio nos impide la publicación de una reseña amplia de la misma.

CENTRAL NACIONAL-SINDICALISTA

AVISO

Se ruega a todos los comerciantes e industriales que les interese adquirir ácido cítrico, se personen en el Sindicato de Comercio de la Central Nacional-Sindicalista, hoy día 26 a las 20 horas.
Asimismo se interesa de los comerciantes del ramo de Ultramarinos (mayoristas y detallistas) que deseen adquirir mantequilla "Arias" en latas de 400 gramos al precio de 8'20 pesetas, más los gastos producidos desde Sevilla a Ceuta, se pasen por este Sindicato, hoy día 26 de 7 a 9 de la noche, para que indiquen la cantidad que deseen.
Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta, 26 de septiembre de 1940.
El Jefe del Sindicato.

EL MEJOR DE RUTE
ANIS ZURITO

Farmacia de Guardia la
DEL LICENCIADO
JUAN ZURITA TORRES
Falange Española, número 1
AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

ANUNCIOS BREVES

PERDIDA Una pulsera oro óvalo emblema Legión. Se gratificará al que la entregare en Jandenes, 1-2.
CABALLERO solo, buenas referencias, desea pensión completa con baño, casa familia respetable. Dirigirse Apartado Correos 93.

CINE

En Cervantes: Honor de Familia

La pantalla de Cervantes presentó ayer la película de la Metro Goldwyn Mayer, "Honor de Familia", en donde Mickey Rooney desempeña uno de los principales papeles, junto con el veterano Lionel Barrymore y la encantadora Cecilia Parker.
En "Honor de Familia" se representa la lucha que soporta un hombre honrado, el Juez Hardy en una pequeña villa estadounidense para que, sobre todas las cosas, triunfen siempre los preceptos de la Ley.
La película constituye un gran éxito, pues toda ella está muy bien, sobresaliendo el papel de Andrésito, el hijo del Juez, encarnado por el popular Mickey Rooney, con cuyas graciosísimas intervenciones transcurre la cinta con el mayor interés.
Cecilia Parker, deliciosa y Lionel Barrymore, acertadísimo como siempre, hacen de "Honor de Familia", una película de las que el público sale muy satisfecho.

Colegio de San Agustín
LEGALMENTE RECONOCIDO
CEUTA

Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula para 1.º, 2.º, 3.º y 4.º años de Bachillerato.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ceuta

Escuelas Preparatorias de ingreso. Varones y hembras.
Queda abierta hasta el 30 del corriente la matrícula para el ingreso en dichas Escuelas
LA DIRECCION.

Miguel Navarro Acuña
Examen de Estado, Bachiller, Primera Enseñanza

Conrado Alvarez, 9, y Alfau, número 7
Teléfono número 606

Anuncie en EL FARO

Noticias de España

Una operación de crédito importante hecha por la Diputación de Zamora. Un concurso de proyectos. - Aumento de sueldo a los empleados Municipales de Palencia. - Peregrinación a pie.-Funerales en memoria del Dr. Gomá.

LA DIPUTACION PROVINCIAL DE ZAMORA VA A FIRMAR UN CREDITO CON LA CAJA DE AHORROS DE SALAMANCA

Zamora, 25. — A siete millones de pesetas asciende la operación de crédito que la Diputación Provincial va a firmar con la Caja de Ahorros de Salamanca.

Para ello se encuentran ya en Zamora el Presidente del Consejo de Administración de dicha entidad. La cantidad indicada se destina al presupuesto extraordinario de la Corporación.

UN CONCURSO DE PROYECTOS

Zaragoza, 25. — Al concurso de proyectos organizado por el Ayuntamiento para construir una manzana de viviendas de renta reducida, han concurrido trescientos arquitectos de toda España.

Este grupo de casas será levantado en el barrio de Miralueno.

AUMENTO DEL 40 POR 100 EN JORNALES Y SUELDOS POR EL AYUNTAMIENTO DE PALENCIA

Palencia, 25. — Un aumento del cuarenta por ciento en jornales y sueldos menores a cuatro mil pesetas, ha acordado el Ayuntamiento de Palencia en la sesión extraordinaria celebrada ayer.

Entrará en vigor el acuerdo a primeros de octubre próximo, sin perjuicio de extender los beneficios al resto de los funcionarios.

DE BILBAO Y EN DIRECCION A ZARAGOZA HAN SALIDO A PIE 12 AFILIADOS A LAS 00. JJ.

Bilbao, 25. — Trece afiliados a las O.O. JJ. de Bilbao, han salido a pie en dirección a Zaragoza, a donde piensan llegar coincidentes con la peregrinación nacional de O.O. JJ.

El viaje lo efectuarán en etapas de cuarenta kilómetros diarios.

FUNERALES EN SUFRAGIO DEL ALMA DEL CARDENAL GOMA

Ciudad Real, 25. — En la Santa Iglesia Prioral han tenido lugar solemnes funerales en sufragio del alma del Cardenal Gomá, organizados por el Cabildo. Asistieron las autoridades y Jerarquías.

CONMEMORANDO LA FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED

Linares, 25. — En la prisión de Linares se han celebrado varios actos con motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Merced.

VA A REINAUGURARSE EL MERCADO DE LA BARCELONETA

Barcelona, 25. — El sábado se re-

inaugurará el mercado de la Barceloneta, destruido por los efectos de la guerra y que acaba de ser reconstruido. El Ayuntamiento hará primero su visita oficial y después quedará abierto este centro para la venta.

TODO EL PERSONAL DE LA C. N. S. PERTENECIENTE AL RAMO DEL VESTIDO, EN CARTAGENA, PERCIBE UN 30 POR 100 DE AUMENTO SOBRE SUS SALARIOS

Cartagena, 25. — Por gestiones de la C. N. S. todo el personal perteneciente al ramo del vestido ha comenzado a percibir un treinta por ciento de aumento sobre sus salarios.

SE HAN APROBADO LOS PROYECTOS DE RECONSTRUCCION DE DIEZ PUEBLOS

Guadalajara, 25. — Han sido ya aprobados por la Superioridad los proyectos de reconstrucción de los diez pueblos de esta provincia adoptados por S. E. el Jefe del Estado. -- CIFRA.

EL DIESTRO RAFAELILLO SE ENCUENTRA MEJOR

Madrid, 25. — El diestro Rafaelillo se encuentra algo mejorado. Hoy se ha levantado el apósito y se ha visto que la herida continúa con buen aspecto, aunque sigue en estado grave. -- CIFRA.

EL CUARTO ANIVERSARIO DE LA LIBERACION DE TOLEDO

Madrid, 25. — El próximo día 30, con motivo de las fiestas que han de celebrarse para conmemorar el cuarto aniversario de la liberación de Toledo, el cuadro artístico de la Delegación Nacional de O.O. JJ. en el Teatro Rojas, de aquella ciudad pondrá en escena "Los Amadores" de Cervantes y otras obras del Teatro clásico español. -- CIFRA.

LLEGAN 21 NIÑOS DE FRANCIA QUE FUERON EXPATRIADOS POR LOS ROJOS SEPARATISTAS

Bilbao, 25. — Procedentes de Francia, han llegado veintiún niños que fueron expatriados por los rojos separatistas. De ellos quince pertenecen a Santander. CIFRA

LA VIRGEN DE LA FUENSANTA HA HECHO SU ENTRADA EN MURCIA

Murcia, 25. — La Patrona de Murcia, la Virgen de la Fuensanta, ha regresado a la peregrinación que marchó al Pilar. La Virgen ha sido llevada en procesión por las calles. La ciudad está engalanada y el comercio y las oficinas permanecen cerradas. -- CIFRA.

EL CAPITAN GENERAL DE LA PRIMERA REGION HA INSPECCIONADO LA INSTRUCCION DE LOS RECLUTAS

Madrid, 25. — El Capitán General de la Primera Región militar ha inspeccionado en la tarde de hoy, en la Ciudad Universitaria la instrucción de los Reclutas últimamente incorporados de los Regimientos número 1 y 2 de Infantería y del Regimiento número 1 de Ingenieros.

Acompañaban al General Salluet el Gobernador militar de Madrid y el General Jefe de la 11 División y el General Jefe de la Infantería divisoria.

Los soldados desarrollaron diversos ejercicios y finalmente desfilaron los tres Regimientos. -- CIFRA.

GRAN ACONTECIMIENTO ARTISTICO

DIANA DURBIN

VUELVE HOY A LA PANTALLA DE APOLO CON SU PELICULA PREDILECTA

LOCA POR LA MUSICA

Si le gustó en "EN TRES DIABLILLOS" y le encantó en "MENTIROSILLA"

LE ENTUSIASMARA EN LOCA POR LA MUSICA

No dejen de ver esta gran superproducción, se proyecta en APOLO todos los días a partir de hoy jueves día 26



ACADEMIA CASARES
Galea, 14
Director: Don José Casares. Licenciado
Las clases darán comienzo el 1.º de Octubre.
Formalización de matrícula, durante el mes de Septiembre.

TYRONE POWER

¿Quién hace las estrellas?
¿Por qué un desconocido de repente ocupa uno de los primeros lugares entre los intérpretes del Cinema?
Se puede contestar en dos palabras: El público.

Son los aficionados al Séptimo Arte los que hacen las estrellas.

Un director puede dar la oportunidad a un actor, pero el público es el supremo juez que decide.

Tyrone Power fué nombrado por Darryl F. Zanuck para representar uno de los primeros papeles en "Lloyds de Londres", y el público, después del estreno, ha consagrado, ha puesto su sello de aprobación en el nombramiento del Estudio.

Tyrone desciende de una familia de buenos actores. Tanto su padre como su madre han trabajado con gran éxito en las mejores Compañías de Teatro de Norteamérica y también en películas.

Se le dió una prueba cinematográfica y la 20th Century-Fox le firmó un contrato, y después de interpretar un papel en "Aula de señoritas" fué cuando Darryl F. Zanuck se dió cuenta de que el joven actor podía ser estrella; y en LLOYDS DE LONDRES se consagra como tal.

Tyrone Power, Freddie Bartholomew, Madeline Carroll, Sir Guy Standing, C. Aubrey Smith y Virginia Field toman parte en el grandioso espectáculo cinematográfico de la 20th Century - Fox "LLOYDS DE LONDRES", el film que mañana viernes se estrena en Cervantes, como uno de los acontecimientos artísticos de la temporada.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 25. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire. — Decreto por el que se dispone el pase a la escala del aire y de tierra del Arma de Aviación, a varios Jefes y Oficiales.

Industria y Comercio. — Orden aclarando el artículo 21 de la Reglamentación minera, de 23 de agosto de 1939, en lo relativo a dar cuenta de los accidentes ocurridos en las minas.

Otra por la que se dispone que los explotadores de minas han de presentar anualmente el plan de trabajos a ejecutar en el año siguiente.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha
TETUAN

Doctor Luis López Somoza

Oculista y Medicina General

Luneta, 47.

TETUAN

DOCTOR GONZALEZ - HABA GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
Teléfono, 283. - CEUTA

En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

Comunicados oficiales de guerra

En Southampton ha sido alcanzada una fábrica de aviación

Han vuelto a ser bombardeados Londres, Folkestone, Newhaven y Brighton, entablándose combates aéreos. - Dos buques mercantes enemigos han sido hundidos y otro averiado. - Liverpool y Cardiff bombardeados

PARTE OFICIAL ALEMAN

Berlin, 25. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"Las fuerzas aéreas han realizado numerosos vuelos de reconocimiento armados sobre Inglaterra del Sur, arrojándose bombas sobre Londres y otros objetivos militares de importancia. En la región de Folkestone han sido destruidas las instalaciones ferroviarias.

En Southampton ha sido alcanzada una fábrica de aviación y asimismo las instalaciones portuarias de Newhaven y Brighton. En el curso de la jornada se entablaron combates aéreos en el sur de Inglaterra que terminaron con ventajas para nuestra parte.

En la costa Sureste de Irlanda fué hundido un buque mercante de tres mil toneladas por medio de una bomba. Otro navío fué incendiado.

Un barco mercante ha sido gravemente averiado por una bomba a la salida del Canal del Norte. Una lancha rápida que operaba en la costa Sureste de Europa ha hundido un mercante armado de la flota enemiga con un desplazamiento de dos mil toneladas.

Los ataques de represalia realizados con fuerzas poderosas contra Londres y otros objetivos de importancia militar, tales como las instalaciones de los puertos de Liverpool y Cardiff, se han desarrollado desde la caída de la noche hasta el alba.

Han sido alcanzados numerosos objetivos, especialmente las instalaciones portuarias y ferroviarias. Durante la noche última, los aviones británicos en una incursión sobre el Suroeste de Alemania intentaron nuevamente atacar la capital del Reich. Un nutrido fuego de la defensa antiaérea impidió que los asaltantes alcanzaran los objetivos previstos. Algunas bombas cayeron sobre un hospital y sobre varias viviendas. Los incendios provocados han podido ser dominados rápidamente por las fuerzas de seguridad y asistencia.

Durante la jornada de ayer los adversarios han perdido dieciocho aviones en combate aéreo y dos por la acción de la defensa antiaérea.

Faltan cuatro aparatos alemanes." — EFE.

Durante la pasada noche el enemigo ha renovado sus ataques

Se han lanzado bombas en Escocia y Calais. - En Londres se han producido varios incendios. - Fué atacada entre otras una ciudad del Norte del País de Gales

PARTE OFICIAL INGLES

Londres, 25. — En la mañana de hoy el Ministerio del Aire ha publicado el siguiente comunicado:

"El enemigo renovó sus ataques aéreos sobre este país durante la pasada noche, aunque Londres fué de nuevo el principal objetivo; también se lanzaron bombas en otras partes de Inglaterra, Escocia y Calais.

En Londres se lanzaron muchas bombas al azar, provocándose varios incendios, la mayor parte de los cuales fueron rápidamente controlados y a pesar de lo cual causaron daños a algunos edificios. Una vez más, varios hospitales de la región londinense han sido alcanzados e incendiados, habiéndose logrado dominar los incendios provocados en cuatro de dichos centros.

Se registran víctimas en esta región, entre las que se cuentan varios muertos; pero no se conoce todavía el número total de ellos, y además, en el Sureste de Inglaterra se registraron algunas víctimas, no siendo grandes los daños materiales.

En esta región el enemigo lanzó sobre una ciudad varias bombas algunas incendiarias, que causaron la pérdida de algunas vidas.

En una ciudad del Norte de Gales, varias casas fueron derribadas por las bombas, resultando varias personas muertas y heridas.

En el Noroeste de Inglaterra el enemigo lanzó bombas que no causaron daños de consideración ni víctimas. También en el suroeste fueron bombar-

deadas algunas ciudades, sin resultado. En el Este de Escocia, una ciudad fué atacada con bombas explosivas, registrándose daños materiales de consideración.

Uno de nuestros pilotos que se dijo ayer por perdido, ha sido salvado." — EFE.

Londres, 25. — Los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior han facilitado el siguiente comunicado:

"Los aviones enemigos han franqueado hoy la costa y han atacado Bristol, para lanzar bombas acaudaladas de la costa y en las inmediaciones de Bristol, que causaron algunos daños y produjeron muchos heridos y muertos entre la población civil.

También ha habido actividad enemiga aérea, de importancia secundaria, en el Sudeste de Inglaterra; pero los informes recibidos acusan escaso número de daños. Nuestros aviones de caza hicieron frente al enemigo en todas partes. Dieciocho aviones enemigos fueron destruidos, de ellos 13 por lo menos, de bombardeo. Nuestras fuerzas perdieron cinco aparatos; pero tres pilotos han podido ser salvados." — EFE.

A 37.500

guardias nacionales llama Roosevelt para el servicio militar activo.

Washington, 25. — El Presidente Roosevelt ha efectuado el llamamiento de 37.500 guardias nacionales para el servicio militar activo. Los movilizados habrán de presentarse el 15 de octubre próximo y recibirán un año de instrucción y entrenamiento militar.

El Presidente había llamado ya recientemente a 60.300 guardias nacionales, para el servicio activo." — EFE.

La aviación enemiga bombardea Tabruk

Han sido alcanzados los hospitales civil y militar. - Formaciones italianas han bombardeado Gura y destacamentos enemigos de Wajir y Councina

PARTE OFICIAL ITALIANO

Roma, 25. — Parte Oficial del Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas:

"La aviación enemiga bombardeó Tobruk con bombas explosivas alcanzando casas particulares; los hospitales civil y militar y en el puerto, un barco vacío. Hay que lamentar quince muertos y setenta heridos.

Un avión enemigo fué derribado por las baterías de la D. C. A.

Otros aparatos enemigos aislados arrojaron bombas sobre un oasis de Kufra, causando algunos heridos entre la población civil y ligeros daños materiales.

En la Africa oriental nuestras formaciones aéreas bombardearon los aeródromos enemigos e instalaciones militares de Gura, (Kenya) un baluarte y destacamentos enemigos acantonados en las proximidades de Wajir y grupos en las proximidades de Councina, al Norte de Gallabat.

Otros aparatos enemigos arrojaron bombas sobre Diredaou sin causar daños ni víctimas." — EFE.

CARTELERA

PARA HOY



DE 6 a 1



POR ULTIMA VEZ

Metro Goldwyn presenta la película en español

HONOR de FAMILIA

por Mickey Rooney

En un artículo "Il Popolo di Roma" recuerda la sorda intriga que la Gran Bretaña hizo siempre al Imperio colonial español

Roma, 25. — "Il Popolo di Roma" publica hoy, con el título "España e Inglaterra" un artículo en el que recuerda la sorda intriga que la Gran Bretaña hizo siempre al Imperio colonial español a través de los siglos y hace observar que, como Italia predijo, la España de Franco, se incluye en el sistema político del Eje.

Italia añade el diario — que en su política unitaria ha solicitado siempre una intervención más activa de España en la política internacional y ha saludado como una victoria, la solución de la cuestión de Tánger, quiere manifestar su satisfacción por las decisiones históricas de la España del Caudillo y de su solidaridad contra el enemigo común, con el orgullo de no haberse equivocado al predecir el destino triunfal de la Revolución española. — EFE.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 119.

GIBRALTAR volvió a ser bombardeado

AYER VIOLENTAMENTE

EL FARO

JUEVES, 26 DE SEPTIEMBRE 1940

ULTIMAS NOTICIAS SOBRE DAKAR

LOS CRUCEROS-ACORAZADOS INGLESES "BARHAM" Y "RESOLUTION" ENTRE OTROS SERIAMENTE AVERIADOS

En un comunicado oficial inglés, se dá cuenta de la retirada y cese de hostilidades de las fuerzas acaudilladas por el general De Gaulle, frente a Dakar

(Viene de la primera)

El Gobierno francés desmiente de la manera más firme y categorica ya ningún elemento alemán militar o civil en el Africa occidental francesa." — EFE.

Ginebra, 25. — Comunican de Vichy que el Ministro de Negocios Extranjeros ha desmentido esta tarde categoricamente los rumores según los cuales los ingleses habían entrado en Dakar y que ésta ciudad se había rendido.

El miércoles por la mañana con tinuaban aún los combates en Dakar.

En Vichy no se han recibido todavía noticias detalladas sobre estos combates. Según otras noticias no confirmadas todavía, el martes por la mañana, se contaban ya 185 personas muertas y 363 heridas, a consecuencia del ataque inglés contra Dakar. Entre los muertos se encuentran ciento veinte soldados y sesenta y cinco personas civiles". — EFE.

Vichy, 25. — Se conocen informes complementarios sobre lo ocurrido en Dakar. El primer ataque se realizó por los aviones ingleses contra las baterías de costa francesas y contra el acorazado francés en reparación "Richelieu," que fué llevado a Dakar después del ataque británico a Mazalquivir. La artillería de costa respondió inmediatamente a la agresión y abrió fuego contra el enemigo. Los bombarderos franceses también se lanzaron al ataque contra las unidades navales británicas. Un crucero inglés fué tocado por una bomba de gran calibre. A las trece horas, los ingleses reanudaron la agresión y bombardearon la ciudad con cañones de largo alcance. Entre la población civil hay que lamentar gran número de muertos y heridos.

Según las informaciones recibidas hasta el momento, 25 personas civiles han resultado muertas y 229 heridas; ciento veinte marineros y soldados franceses fueron muertos. Se sabe también que entre los soldados franceses hay 138 heridos. Los aviones franceses lograron derribar tres aparatos británicos. Según noticias posteriores el número total de muertos hasta ahora es de doscientos. — EFE.

Vichy, 25. — Según las últimas noticias que se acaban de recibir en esta capital la defensa costera francesa ha resultado seriamente a los cruceros acorazados ingleses "Barham" y el "Resolution", así como un crucero del tipo del "Kent", en ocasión del ataque que dichos buques efectuaron ayer contra Dakar.

Durante los combates que siguieron en la mañana de hoy, uno de estos cruceros acorazados fué tan violentamente alcanzado por un torpedo francés, que tuvo que abandonar el campo de batalla, inclinado fuertemente de banda. — EFE.

Londres, 25. — El Ministerio de Información inglés ha publicado un comunicado en el que se hace relato sobre los acontecimientos que precedieron al ataque dirigido por De Gaulle contra Dakar.

Someramente se dice en dicho comunicado que las fuerzas del General De Gaulle intentaron efectuar un desembarco, que no se logró y cuando se comprobó que solo con una operación de guerra más importante podría obtenerse la caída de Dakar, se acordó cesar las hostilidades, porque nunca ha sido intención del Gobierno de Su Majestad entablar operaciones de guerra contra los franceses que consideraran su deber obedecer las órdenes del Gobierno de Vichy.

El mismo General De Gaulle no de

En el bombardeo de ayer Gibraltar sufrió gravísimos daños

(Crónica telefónica de nuestro Corresponsal)

Algeciras, 25. — Si grande fué el bombardeo de ayer en Gibraltar, más grande ha sido el de hoy, tanto por la proporción, como por los desperfectos causados.

Decía en mi crónica anterior que hoy, con más elementos de juicio, daría detalles concretos de los daños. Pues bien, unas treinta y cinco o cuarenta bombas cayeron ayer en el recinto de Gibraltar; de ellas diez en el arsenal, dos en las murallas, cinco en Punta Europa y una que fué a dar en la Iglesia de San José, dejándola destruida.

Hoy los daños han sido terribles. El Arsenal ha sufrido mayores desperfectos, quedando inservibles los departamentos de Oficinas, con desaparición absoluta del fichero y destrozo total del cuarto de bombas para agua. El edificio habilitado para Cuartel de Ingenieros que ayer también fué alcanzado, ha sido hoy casi destruido. Un Hospital que estaba en construcción ha sufrido los efectos de este bombardeo así como otras instalaciones y edificios.

Como digo antes, la acción aérea de hoy ha sido superior a la de ayer. De la misma forma se presentaron las escuadrillas de aviones. Venían, descargaban y se alejaban, bajo un fuego nutridísimo de las baterías antiaéreas; pero en mayor número que en la incursión de ayer. Uno de los disparos alcanzó un aparato que cayó al mar, arrojándose en paracaídas uno de sus tripulantes.

Se pueden calcular en sesenta las bombas que lograron entrar en la fortaleza de Gibraltar y aunque las noticias que recogemos son incompletas, con tal cantidad de metralla es fácil suponer la magnitud de los daños causados.

Se dice que es crecido el número de víctimas militares habidas, aunque la reserva inglesa es hermética y no deja entrever posibilidad de confirmación por el momento; pero se asegura que uno de los aviones, en picado formidable, ametralló varios puestos de artillería, causando gran número de bajas entre sus servidores.

No otra cosa por el momento, se conoce del ataque contra Gibraltar. Mañana ampliaremos detalles".

A. Valdivia.

sea ser causa de efusión de sangre entre sus compatriotas. Las fuerzas interesadas van a ser por tanto, retiradas de la región de Dakar". — EFE.

Algeciras, 25.— (Por teléfono a las 16 horas). — Ha continuado hoy el violento bombardeo contra Gibraltar. una escuadrilla de aparatos franceses ha aparecido a las tres menos cuarto sobre el Peñón, arrojando bombas de gran calibre. Las baterías antiaéreas de Gibraltar han entrado en acción, con un nutridísimo fuego.

Algeciras, 25.— (Por teléfono a las 16 horas).—En este momento las explosiones son formidables. Nuevas escuadrillas se presentan y el ruido de las explosiones de las bombas y de los disparos de la D. C. A. es ensordecedor.

Los aviones aparecen y descargan gran cantidad de bombas, alejándose para ser relevados por otros.

Algeciras, 25. — A las 15.23 de la tarde, continuaba el bombardeo sobre Gibraltar con intensidad extraordinaria. En este momento se arrojan en paracaídas los pilotos de un avión que, tocado por los antiaéreos, cae en vuelo en llamas. Lanchas rápidas de la Marina española salen a recoger a los aviadores que caen en aguas españolas.

Otro aparato, ha resultado, al parecer averiado, pues se alejó hacia el Estrecho con un vuelo muy irregular.

Algeciras, 25. — A medida que avanza la tarde aumenta la intensidad del bombardeo de Gibraltar. Verdaderas olas de aviones formadas por gran número de aparatos mantienen el ataque sobre los objetivos de la plaza. Algunos aviones se lanzan en picado. Los mayores destrozos se han acusado en el Arsenal. Han hecho explosión dos polvorines. Desde el edificio del Gobierno militar hasta Punta Europa, se extiende un gran incendio. El ataque de hoy es mucho más furioso que el de ayer. Sobre Algeciras han caído cascadas de metralla de los antiaéreos de Gibraltar.

Algeciras, 25. — Veinticinco aviones divididos en escuadrillas han pasado por las proximidades de Ceuta, en dirección a Gibraltar. Poco después se empezaron a oír violentas explosiones procedentes del Peñón. Desde Ceuta se ha podido ver claramente que un aparato ha entrado en barrena y caído frente al puerto de Algeciras.

Vichy, 25. — El Gobierno francés ha facilitado a medio día de hoy el siguiente comunicado:

"Como represalia al bombardeo de la escuadra inglesa contra Dakar, una poderosa formación aérea francesa bombardeó el 24 de septiembre entre las 3 y 5 horas de la tarde, el puerto de Gibraltar.

Se han arrojado cuarenta y cinco toneladas de bombas sobre los arsenales y los muelles. Un barco de gran tonelaje ha sido alcanzado por estas bombas dentro del puerto y se han observado gran cantidad de incendios.

Todos los aviones franceses regresaron a su base, a pesar de la violenta reacción de los ingleses." — EFE.

Gibraltar, 25. — Respecto al ataque aéreo de que ha sido objeto Gibraltar, se sabe que diez bombas cayeron en los muelles del puerto, donde ocasionaron destrozos. La central eléctrica ha quedado en parte destruida. Otra bomba hizo explosión en medio de una batería antiaérea y en mudecieron algunos cañones. Dos bombas más cayeron en Punta Europa y otras dos en el aeródromo. Cinco cayeron en el campo de Gibraltar, y tres en unas rocas cerca de la escuela. — EFE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL



EL NIÑO

JUAN CARLITOS LOPEZ ARACIL

Ha subido al Cielo a los 4 meses de edad.

Q. S. G. G.

Sus desconsolados padres: don Juan Carlos López Alvarez, (Teniente de Ingenieros) y doña Concepción Aracil; hermanos, abuelos, primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Generalísimo Franco, 30.

(No se reparten esquelas).